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We consider statistical mechanics of rotating ideal gas of non-relativistic spinning
particles. Applying the Gibbs canonical distribution function for a rotating system
with fixed values of angular velocity and temperature, we find the one-particle
distribution function generalizing the classical Maxwell–Boltzmann distribution. Our
analysis demonstrates that the spin-orbital interaction makes the spin distribution
asymmetric. This demonstrates the presence of chiral effects in the systems of
spinning particles.

Рассматривается статистическая механика вращающегося идеального газа
нерелятивистских вращающихся частиц. С применением канонической функции
распределения Гиббса для вращающейся системы с фиксированными значениями
угловой скорости и температуры получена одночастичная функция распределе-
ния, обобщающая классическое распределение Максвелла–Больцмана. Анализ
показывает, что спин-орбитальное взаимодействие делает спиновое распреде-
ление асимметричным. Это свидетельствует о наличии киральных эффектов в
системах вращающихся частиц.
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